



Solicita PAN al gobierno revisar la actuación de los funcionarios estatales

JUAN LUIS CRUZ PÉREZ ■ 3

■ Considera que han cometido varios yerros los titulares de la PGJE, SEPE, Sesa y SIA

Exige PAN revisar actuación de los funcionarios estatales y cambiarlos por no dar resultados

■ Demanda a la SSC poner en marcha estrategia que combata y prevenga todos los delitos

■ JUAN LUIS CRUZ PÉREZ

Integrantes del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) exigieron al gobierno del estado revisar la actuación y las estrategias emprendidas por los titulares de diversas secretarías de Estado, pues consideraron que el desempeño ha sido deficiente en perjuicio de la sociedad, por lo que demandaron analizar la permanencia de sus titulares.

Además, en conferencia de prensa, exigieron a los integrantes de la LXIV Legislatura local que las reuniones que sostendrán con los funcionarios estatales no sean solo "para tomar el café", sino que sirvan para establecer mejores políticas públicas para atender rubros como seguridad, procuración de justicia, educación, salud y campo.

La presidenta estatal del PAN, Miriam Martínez Sánchez sostu-

vo que si bien los diputados llamaron a cuentas a funcionarios de diversas dependencias estatales, son en los rubros antes descritos en los que deberán centrar la revisión, porque "es en donde hay mayores pendientes, los cuales cuestan vidas, intranquilidad social, miedo, zozobra y desabasto de alimentos".

En su oportunidad, el secretario general del PAN, Carlos Quiroz Durán enumeró diversos yerros cometidos por la titular de la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE) y por los secretarios de Educación (SEPE), de Salud (Sesa) y de Impulso Agropecuario (SIA), Ernestina Carro Roldán, Homero Meneses, Rigoberto Zamudio y Rafael de la Peña Bernal, respectivamente, los cuales "son delicados, han costado vidas y eso debe revisarse, y si es necesario, la gobernadora (Lorena Cuéllar) debe hacer los cambios necesari-

os para que Tlaxcala tenga mejores condiciones".

Ante el cuestionamiento respecto de la existencia de delincuencia organizada en Tlaxcala, la cual ha sido negada por las autoridades estatales, el líder panista sostuvo que "pareciera que tienen otros datos, pero vemos en los informes del Secretariado Ejecutivo del Sistema

Nacional de Seguridad Pública, que además se exponen en la mañaneras, que existe presencia del crimen organizado; es una situación que no podemos maquillar para demostrar lo que mejor convenga".

En ese sentido, Martínez Sánchez exigió al nuevo secretario de Seguridad, Ramón Celaya Gamboa, poner en marcha una

estrategia que combata y prevenga todos los delitos, a la vez que exhortó al gobierno del estado a dejar de "maquillar a conveniencia" los datos que corroboran la presencia del crimen organizado en el estado.

"Nosotros, en Acción Nacional, seguiremos respaldando los proyectos que lleven a Tlaxcala al que todas las familias desean, pero también levantaremos la voz y señalaremos las injusticias y malas prácticas del gobierno en turno, que está para velar y garantizar la paz social, y si es necesario que realice cambios en su gabinete, que ya no se espere más la gobernadora, porque el estado requiere de mayor dinamismos y acciones de beneficio social", acotó la dirigente del blanquiazul este lunes.



Integrantes del CDE del Partido Acción Nacional exigieron al gobierno estatal revisar la actuación y las estrategias emprendidas por los titulares de diversas secretarías de Estado ■ Foto Alejandro Ancona